

Anlage 5

1. Variante für 2011 bis 40 % der Betriebskosten auf altem Ergebnis 2010

prozentuale Kostenberechnung je Platz mit erhöhtem Stundenanteil für die Krippe

Die Kosten der Plätze der Einrichtung im Verbund in Höhe von **6.314.643,79 €** verteilen sich wie folgt:

Gruppenart	wöchentliche Öffnungszeit	Anzahl der Plätze	Anteil in %	Anteil in €	Jahreskosten pro Platz	Monatskosten pro Platz	Sozialbeitrag		Beitrag	Differenz	Beitrag 2011		Differenz
							40,00%	Vorjahr			gerundet	Sozialbeitrag	
Kindergarten	20	209	13,70%	865.204,00 €	4.139,73 €	344,98 €	137,99 €	127,00 €	10,99 €		141,00 €	14,00 €	
Kindergarten	30	241	23,70%	1.496.513,14 €	6.209,60 €	517,47 €	206,99 €	191,00 €	15,99 €		210,00 €	19,00 €	
Kindergarten	40	186	24,39%	1.539.980,33 €	8.279,46 €	689,96 €	275,98 €	255,00 €	20,98 €		280,00 €	25,00 €	
GA- Hort	27,5	150	13,52%	853.819,74 €	5.692,13 €	474,34 €	189,74 €	175,00 €	14,74 €		193,00 €	18,00 €	
DV-Hort	22,5	120	8,85%	558.863,83 €	4.657,20 €	388,10 €	155,24 €	143,00 €	12,24 €		158,00 €	15,00 €	
MH-Hort	12,5	105	4,30%	271.669,92 €	2.587,33 €	215,61 €	86,24 €	80,00 €	6,24 €		89,00 €	9,00 €	
GA-Krippe	40 (64)	40	8,39%	529.885,70 €	13.247,14 €	1.103,93 €	441,57 €	408,00 €	33,57 €		448,00 €	40,00 €	
DV-Krippe	30 (48)	20	3,15%	198.707,14 €	9.935,36 €	827,95 €	331,18 €	306,00 €	25,18 €		335,00 €	29,00 €	

Aug. Dez 11

Möglichkeiten zur Mehreinnahmen
bzw. Minderausgaben

	2011	jährlich
Erstattung vom Kreis bis zu 37,5 %	14.630,00 €	35.112,00 €
jährlich = 88.212,00 Euro	22.895,00 €	54.948,00 €
geschätzt ca. die Hälfte der Differenz zu	23.250,00 €	55.800,00 €
37,5 % dazu, ergeben die	13.500,00 €	32.400,00 €
evtl. Mehreinnahmen:	9.000,00 €	21.600,00 €
	4.725,00 €	11.340,00 €
	8.000,00 €	19.200,00 €
	2.900,00 €	6.960,00 €
für 2011 anteilig =	98.900,00 €	237.360,00 €

Sozialstaffel ab 01.08.2011

monatliche Platzkosten

Höchstbeitrag =		40%								
			141,00 €	210,00 €	280,00 €	89,00 €	158,00 €	193,00 €	335,00 €	448,00 €
Sozialbeitrag		37,50%	132	198	264	83	150	182	315	422
Einkom- mensüber- schreitung :	S-Stufe	Sozial- beitrag	halbtags Elementar Euro	dreiviertel Elementar Euro	ganztags Elementar Euro	Mittags- Hort Euro	dreiviertel- Hort Euro	ganztags- Hort Euro	dreiviertel- Krippe Euro	ganztags- Krippe Euro
bis Euro		100%	132,00 €	198,00 €	264,00 €	83,00 €	150,00 €	182,00 €	315,00 €	422,00 €
49,99	S 0	0%								
100,00	S 1	10%	13,20 €	19,80 €	26,40 €	8,30 €	15,00 €	18,20 €	31,50 €	42,20 €
150,00	S 2	15%	19,80 €	29,70 €	39,60 €	12,45 €	22,50 €	27,30 €	47,25 €	63,30 €
200,00	S 3	20%	26,40 €	39,60 €	52,80 €	16,60 €	30,00 €	36,40 €	63,00 €	84,40 €
250,00	S 4	25%	33,00 €	49,50 €	66,00 €	20,75 €	37,50 €	45,50 €	78,75 €	105,50 €
300,00	S 5	30%	39,60 €	59,40 €	79,20 €	24,90 €	45,00 €	54,60 €	94,50 €	126,60 €
350,00	S 6	35%	46,20 €	69,30 €	92,40 €	29,05 €	52,50 €	63,70 €	110,25 €	147,70 €
400,00	S 7	40%	52,80 €	79,20 €	105,60 €	33,20 €	60,00 €	72,80 €	126,00 €	168,80 €
450,00	S 8	45%	59,40 €	89,10 €	118,80 €	37,35 €	67,50 €	81,90 €	141,75 €	189,90 €
500,00	S 9	50%	66,00 €	99,00 €	132,00 €	41,50 €	75,00 €	91,00 €	157,50 €	211,00 €
550,00	S 10	55%	72,60 €	108,90 €	145,20 €	45,65 €	82,50 €	100,10 €	173,25 €	232,10 €
600,00	S 11	60%	79,20 €	118,80 €	158,40 €	49,80 €	90,00 €	109,20 €	189,00 €	253,20 €
650,00	S 12	65%	85,80 €	128,70 €	171,60 €	53,95 €	97,50 €	118,30 €	204,75 €	274,30 €
700,00	S 13	70%	92,40 €	138,60 €	184,80 €	58,10 €	105,00 €	127,40 €	220,50 €	295,40 €
750,00	S 14	75%	99,00 €	148,50 €	198,00 €	62,25 €	112,50 €	136,50 €	236,25 €	316,50 €
800,00	S 15	80%	105,60 €	158,40 €	211,20 €	66,40 €	120,00 €	145,60 €	252,00 €	337,60 €
850,00	S 16	85%	112,20 €	168,30 €	224,40 €	70,55 €	127,50 €	154,70 €	267,75 €	358,70 €
900,00	S 17	90%	118,80 €	178,20 €	237,60 €	74,70 €	135,00 €	163,80 €	283,50 €	379,80 €
950,00	S 18	95%	125,40 €	188,10 €	250,80 €	78,85 €	142,50 €	172,90 €	299,25 €	400,90 €
1000,00	S 19	100%	129,00 €	194,00 €	259,00 €	81,00 €	146,00 €	178,00 €	310,00 €	414,00 €
1050,00	A 1	105%	138,60 €	207,90 €	277,20 €	87,15 €	157,50 €	191,10 €	330,75 €	443,10 €
1100,00	A 2	110%	141,00 €	210,00 €	280,00 €	89,00 €	158,00 €	193,00 €	335,00 €	448,00 €
1150,00	A 3	115%	zwei Stufen über den Höchstsatz.							
1200,00	A 4	120%								

Empfänger von Leistungen nach dem SGB II und SGB XII, sowie bei Überschreitung bis zu 49,99 Euro ist kein Beitrag zu zahlen.